
Procès-verbal du Village de Pointe-Lebel

A une séance extraordinaire, du CONSEIL DU VILLAGE DE POINTE
LEBEL, tenue le jeudi 27 avril 2017 a 20h05 et a laquelle sont presents
son honneur le maire, Monsieur Normand Morin,

Les conseillers:
Monsieur Jean-Claude Cassista
Madame Cécile R. Gagnon
Monsieur Dany Lafontaine
Monsieur Jacques Ferland

Formant quorum sous Ia présidence du maire

Mesdames Nadia Allard, directrice génerale, et Cynthia Desjardins,
technicienne en comptabilité sont également présentes.

Sont absents
Madame Lise Arsenault
Monsieur Jeannot Beaudin

1. Ouverture de a séance
2. Adoption de l’ordre du jour et verification de l’avis de convocation
3. Demande de CA / Barrage prise d’eau au Parc Murray
4. Dépôt des rapports, financiers et du vérificateur, pour l’année 2016
5. Période de questions
6. Levee de Ia séance

—

RES: 2017-04-88 VERIFICATION DE L’AVIS DE CONVOCATION E -

ADOPTION DEL’ORDRE DUJOUR -

CONSIDERANT QUE les membres du conseil ont recu convocation de Ia
présente session, selon les dispositions de l’article 152 et suivants du
Code municipal du Québec

IL EST PROPOSE
Par le conseiller monsieur Jacques Ferland et ADOPTE a l’unanimité des
conseillers presents

D’ADOPTER Vordre du jour tel que soumis par Ia directrice générale.

--‘

RES: 2017-04-89 DEMANDE DE CA / BARRAGE PRISE D’EAU
AU PARC MURRAY

CONSIDERANT QUE des travaux seront possiblement nécessaires au
barrage pour Ia prise d’eau du Parc Muray;

CONSIDERANT QU’une demande de certificat d’autorisation doit être
délivré par le MDDELCC;

IL EST PROPOSE
Par le conseiller monsieur Jean-Claude Cassista et ADOPTE a l’unanimité
des conseillers presents

D’AUTORISER Ia directrice générale, madame Nadia Allard a signer Ia
demande de certificat d’autorisation et payer les frais relatifs a cette
demande.



Procès-verbal du Village de Pointe-Lebel

RES: 2016-04-90 DEPOT DES RAPPORTS, FINANCIER ET DU
VERIFICATEUR, POUR L’AN NÉE 2016

CONSIDERANT QUE monsieur Eric Labrie, comptable chez Mallette,
présente les états finanders et du vérificateur pour l’année 2016;

IL EST PROPOSE
Par le conseiller monsieur Dany Lafontaine et ADOPTE a I’unanimité des
conseillers presents

D’ADOPTER le dépôt des rapports, financier et du vérificateur, pour
l’année 2016.

CONSIDERANT QUE tous les points a I’ordre du jour ont dUment été
traités

IL EST PROPOSE
Par le conseiller monsieur Jean-Claude Cassista et ADOPTE a I’unanimité
des conseillers presents

QUE Ia séance soit et est levee a 20h46 heures.

Normand Morin,
Ma ire

Nadia Ailard,
Directrice generale

PERIODE DE QUESTIONS

Aucune personne présente dans Ia salle.

RES: 2017-04-91 LEVEE DE LA SÉANCE
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